

柏ビレジ自治会便り

2019/12月号



柏ビレジ・ニュース

柏ビレジ自治会ホームページ <http://kashiwa-village.com/>

2019年12月21日
柏ビレジ自治会発行
自治会事務局（自治会館）
TEL 04-7132-1925
FAX 04-7132-1965

まちづくりのルール見直し勉強会を開催しました。



第1回勉強会 講演風景



筑波大学 藤井准教授



勉強会の開催挨拶(会長)

すでにニュースレター「柏ビレジのこれから」が皆様のお手元に配布されているように、建築協定や緑地協定などのルールを見直すための第1回勉強会が、11/17、11/18に開催されました。

これは2017年からの取り組みであり、アンケート収集や転入者の方へのヒアリング結果をまとめ、皆様が期待するビレジになれるよう推進してきたもので、まちづくり専門家チームによる説明と意見交換をする場です。

90%以上のビレジ地区が10年に1度の建築協定更新をひかえている大切なこの時期に、住民運営の建築協定ではなく、行政が行う地区計画について勉強をしています。高齢化と住環境ニーズの変化により、現建築協定には限界がきているようです。

第2回勉強会(12/8,9)のあと、来年早々にアンケートを実施して、今期中に見直し案を固めていきたいと考えています。詳しくは「ビレジのこれから」をご参照いただき、次回の説明会にお越し下さい。今がチャンス！住みやすいまちにしていきたいと思います。(会長)

市制施行65周年

表彰を受賞しました



今年柏市は市制施行65周年を迎え、柏ビレジのこれまでの取り組みが市政の発展に貢献したとして、11月16日アミューズ柏において、市政功労者(自治功労)の表彰を頂きました。表彰式では自治功労211名、2団体をはじめ、市民活動功労、保健・福祉功労、経済功労等、6部門491名26団体が表彰されました。町会・自治会としては唯一でした。

表彰理由は、今年、住まいのまちなみコンクールにおいて最優秀賞国土交通大臣賞を受賞し、全国の中で柏市の街が評価され、柏の名誉と街の価値PRに大いに貢献したというものです。(会長)

お手柄!

柏警察署長より感謝状



2019年10月7日午前、一人の女性がファミリーマート花野井店を訪れ、50,000円分のPOSAカード(プリペイドカードの一種で、コンビニ等の壁に多数掛かっています)を購入。当日午後にも同じ女性が同コンビニを訪れ、100,000円分のPOSAカードを購入しようとしたため、店員の吉田さんが不審に思い、警察に通報、詐欺を未然に防ぎました。

10月24日その功績を讃え、柏警察署長がファミリーマート花野井店を訪れ、吉田さんに直接感謝状が贈られました。(副会長 刑部)

商店会共通利用券

4,441枚 約220万円の売り上げ

2019年11月15日から有効の柏ビレジ商店会共通利用券は、当初の想定をはるかに超える4,441枚が売れました。これはビレジ1戸当たり、平均3枚をご購入いただいた事になります。

この利用券の発行は、ビレジ住民の商店会利用を促進し、商店会をより活性化することによって、ビレジ住民にとっての利便性を維持するために行った初の試みであります。まずは成功であったと思います。

本プロジェクトは、①利用券をご購入いただいた住民の皆様 ②利用券の印刷・発行、販売・集金にご協力いただいた活性化プロジェクトの皆様、支部長・班長の皆様、更には自治会役員、会計担当の皆様 ③商店会のご協力等、数多くの方々のお力添えと、柏ビレジ自治会の組織力の強さによって成しえたことであります。

しかし、今回のプロジェクト遂行に当っては、ご関係の皆様の相当の労力が必要とされましたので、次のステップにおいては、これらの負担を軽減する方策を考えたいと思います。ビレジの皆様には、今後とも柏ビレジ商店会をお引き立て賜りますようお願い申し上げます。尚、今回の利用券の有効期限は2020年2月14日ですので、ご注意ください。(未来まちづくり部長 刑部)

秋のクリーンデーを11月24日に実施いたしました。

今年は朝からの冷たい雨が降りしきる中、およそ110名の参加がありました。昨年の340名と比較すると1/3の人数となります。ただ、あの悪天候の中、お子様と一緒に参加いただいた方もいらしたようで、心から感謝申し上げます。なお、このクリーンデーについては、例年参加者が減少しているとのことで、今年は事前に2回の回覧を実施しております。それでも降り続いた雨が影響し参加者が減ってしまいました。

今後も参加者を増やす努力が必要です。そのための工夫・方策などに、今年の経験を来年度に引き継ぎ、活かしたいと思います。また、春の実施の際にもお願いしましたが、このクリーンデーのように短時間で気軽に参加でき成果が実感できる活動は、貴重な住民活動だと思います。来年度以降、今後も活動への参加に是非ご協力ください。(環境部長 鈴木)

クリーンデー実施について

